



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía

PATRICIA CHINCHILLA GALLEGO



PROFESIÓN: Astrofísica y comunicadora científica

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Enanas marrones, exoplanetas, tecnología espacial

Nací en Jaén y pasé allí toda mi infancia y adolescencia. Estudié Física en Granada. Mi primer trabajo fue como Operadora de Telescopio en el Observatorio del Teide, el cual compaginé con mis estudios en el Máster en Astrofísica de la ULL. Tras ello, realicé el Doctorado en el IAC, en el campo de las enanas marrones y exoplanetas. Después, trabajé como investigadora postdoctoral en el proyecto SPECULOOS de búsqueda de planetas habitables, para la Universidad de Lieja (Bélgica). En la actualidad trabajo como comunicadora en el proyecto de tecnología espacial IACTEC-Espacio, dedicado al desarrollo de instrumentación para microsátélites.